

## 総合防災訓練開催



12月14日(金)、全校生徒対象に総合防災訓練を実施しました。

避難訓練から始まりました。本館の東倉庫から出火したとの設定で、各教室から新グラウンドへ全員が避難しました。西はりま消防組合様のご指導の下、改善するポイントを確認することができました。

## 1年生は土嚢・ロープワーク

1年生普通科は、土嚢作りと非常用ロープワークに取り組みました。緊急時に備えて、一度でも経験することが今後に役立つと思われます。



## 1年森林は木造仮設住宅設置

1年生森林環境科学科は、初めての取り組みとして、木造仮設住宅の設置に取り組みました。職人さんの手際の良さに感心し、ものづくりの楽しさを学びました。



## 2年生は防災クイズ・非常食

2年生は、生活創造科が主催する防災クイズと防災非常食体験です。

加生自治会の皆様にもご参加いただき、同窓会館において、防災クイズで盛り上がりました。

また、ポリ袋で作るさつまいもご飯、非常用餅の試食を実施しました。

あわせて生徒会が千人な

べて豚汁の炊き出し訓練を実施し、加生自治会の方々・2年生にふるまわれました。



## 3年生は煙体験・救急処置

3年生は体育館で煙体験と三角巾などを使用した救急処置を体験しました。煙で視界が妨げられる恐怖は体験した者でないとわからないことで、短時間ながらいい体験ができました。



この日の模様は、1月7日(月)16:00からのサンテレビ「4時キャッチ!」で放映されます。